
９月24日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

荒木 龍昇 

(緑とネット) 

○「都市の成長」についての検証 

○ＰＦＩおよび指定管理者制度についての検証 

尾花 康広 

(公明党) 

○平和の取り組みの強化について 

○地球温暖化対策の推進について 

○ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の推進について 

飯盛 利康 

(自民新福岡) 

○マンション管理の適正化推進について 

○学校施設の整備及び地域における活用について 

藤本 顕憲

(福岡令和会) 

○災害時の避難先拡大等に向けた市民・企業との多様な連携について 

堀内 徹夫 

(共産党) 

○ごみ収集運搬労働者への支援について 

○上下水道料金の減免について 

○本市の電力調達問題と気候変動について ほか 

井上 麻衣 

(市民クラブ) 

○学校図書館の充実について 

○ひとり親世帯への経済的支援について 

○投票率向上のための取組みについて 

※ 午前中２人、午後４人とし、 

午後は２人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。  


